

»Es ist zu begrüßen, dass eine Frau wie Erika Albrecht, in der sich die Tiefe der Erfahrung mystischen Erlebens verbindet mit der Sachlichkeit des historischen Gelehrten und der Bildkraft des Dichters, den Mut hat, uns Meister Eckhart in so zeitnahen Bildern begegnen zu lassen.«

Prof. Dr. Karlfried Graf von Dürckheim

»Dies ist ein neuartiger Versuch, dem heutigen Menschen die Mystik Meister Eckharts nahe zu bringen: Unter den drei Titeln *Der Generalvikar – Der Meister – Der Angeklagte* werden mehr als zwanzig Szenen dargeboten, in denen Eckhart ausführlich zu Worte kommt.«

Dr. F. Melzer/ Meditation

»Ein Geist wie Meister Eckhart stirbt nicht, er lebt, und das ist es, was Erika Albrecht durch ihr Buch vermitteln möchte: eine echte innere Begegnung mit Meister Eckhart.«

Inge von Wedemeyer/ Ein Buch über Bücher